

☆☆矢野目小学校教育目標☆☆互いを大切に、笑顔で協働する子どもも☆☆自ら学び、深く考えて行動する子ども☆☆心と体を鍛え、命を大切にする子ども

令和6年度矢野目小学校 学校だより

みんなの広場 2

笑顔があふれ、明日もまた来たくなる学校

2024.5.25 発行 No.25 文責 目黒 満

今日は運動会ということ
で、昨日まで風邪等で休んで
いた児童もその多くががんば
って参加しました。欠席者数
も今年度最少でした。
来週月曜日はお休みです。
火曜日にまた元気に登校でき
るようよろしくお祈りします

早寝・早起き・朝ご飯

家庭と学校ががっちり手を繋ぐ2年目に

運動会 大成功! ♪♪ かいっばい がんばりました♪♪

今日25日(土)は朝から爽やかな好天の下、矢野目小学校運動会がおこなわれました。今年度は、種目に**応援が復活**し、紅白の応援団がみんなを鼓舞して、元気に運動会の歌で応援合戦を行いました。



プログラムが始まると、どの種目でも子どもたちの**真剣な表情**や、**一生懸命に友だちを応援する姿**が見られました。

子どもたち以上に、保護者の皆さん、おじいちゃん・おばあちゃん方の応援にも力が入り、**校庭中が大きな歓声に包まれ**、運動会らしい盛り上がりが校庭中に響きました。



思ったような結果が出ず、悔し涙を流す子もいて、それぞれの思いを次の活動に繋いでいってほしいと思います。閉会式では、結果が発表され、今年度は**紅組が勝利**しました。

運動会ですので、紅白対抗形式で勝敗が別れました。その中で、**一人一人がどれだけ真剣に、全力を尽くして戦ったか**、それが大切です。

6年生は小学校最後の運動会となりましたが、1~5年生は、今日の悔しいと思った気持ちを忘れず、来年、再来年の運動会でもっともっとがんばってほしいと思います。



PTA サポーターの皆様、 積極的なお手伝い、ありがとうございました！



今日の運動会開催にあたっては、朝 7 時から、PTA 教育環境整備・支援サポーターの皆様にはお集まりいただき、準備作業に取り組んでいただきました。

サポーターの皆さんには、本部テントの設営、本部・来席のテーブル・椅子の運搬・設置、包装用機材の運搬、配線の埋設、看板・得点板の設置、競技備品の搬出・運搬、校庭遊具の固定といった多様な作業を

分担し、テキパキとすすめていただきました。

朝の作業は 30 分ほど、ちょうど子どもたちの登校の時間には作業が終了しました。競技中も、種目準備品の搬入・搬出や補助等の仕事に**率先して**動いていただきました。

閉会式終了後の片付けも同様で、子どもたちの下校に間に合う時間で素早く、全ての作業が終了しました。

サポーター方式での今年度の PTA 活動ですが、**とても主体的で、前向き**に取り組んでいただける方がとても多いと感じ



ました。昨年度から継続の本部役員の皆様からも、「今年の会員の皆さんの協力はとても**積極的で、自分からテキパキと動いて**もらえる」「**進んでやって**もらえるのでとても助かる」といった声を伺いました。

新年度がはじまって二ヶ月が過ぎようとしています。運動会でのわが子の姿を間近で見ていただけたことで、4 月当初から**お子さんの成長の一端**を感じてもらえたものと思います。

今後もこうした機会を積極的に捉えていただき、私たち**学校と同じ目線で、一緒に子どもたちと深く関わりながら、よりよく成長させて**いきたいと思います。



先日の奉仕作業でもそうでしたが、「**子どもたちのために**」というサポーターとしての目標が明確で「できる人ができることをできる時に」のスローガンに加え「**積極的に**」とか「**主体的に**」という修飾語が付いているように感じました。

「子は親の背中を見て育つ」と昔から言われているとおり、こうした保護者の皆様の背中を見せることで、子どもたちも同じよう

に育ってくれるはずですよ。PTA の皆様のご協力に改めて感謝申し上げます。

これからも、本校教育活動への積極的・主体的なご協力をお願いします。ありがとうございました。